

あおぎり

須坂市立森上小学校 学校だより

R5.4.18 No.1

文責:教頭

令和5年度がスタートしました

新入生36名を迎え,令和5年度森上小学校がスタートしました。昨年度,保護者の皆様,地域の皆様にはたくさんのご理解とご支援をいただきました。ありがとうございました。今年度も,よろしくお願いいたします。

4月6日(木)は、始業式、新校長着任式、入学式を行いました。

2年生から6年生には、進級や友達と久しぶりに会うことへの喜び、こんな○年生になりたいとの期待、担任の先生は誰になるのかなとの不安など、様々な気持ちがあったことでしょう。

保護者の方と手をつなぎ昇降口にやってきた1年生。ランドセルも輝いていましたが、それ以上に1人ひとりの笑顔が輝いていました。笑顔いっぱいで登校してくれました。入学式は、緊張の連続だったことでしょう。たくさんの人が見ている中で入場しました。お祝いしてくださる皆さんの話を、しっかり聞いてくれました。皆、頑張っていました。



1週間ほど経った先日,給食前の教室をのぞいてみようと,北校舎に行きました。ちょうど給食当番の子どもたちが,廊下に並んでいるところでした。近づいてみると,首から何かぶら下げています。さらに近づくと「見て!」とカードを差し出してきます。なるほど。今日の役割は「パンまたは



「見て!見て!」

ご飯」を運ぶことのようです。廊下に並ぶ皆が同じように、役割の書かれたカードを首にかけています。なんだかとても誇らしげです。

しばらくしてから2階に向かうと、4年生は配膳の最中でした。「今日の給食は何?」と声をかけると「お祝い献立!」と元気な声が返ってきました。「へえ、いいねえ」との言葉には、「うん!」との返事。

まったくかかわったことのない私にたくさん声をかけてくれる 森上の子どもたち。自ら人にかかわろうとする子どもたちの姿に、

喜びと期待が膨らみました。人とつながる中で、子どもたちは様々な気持ちをもつことでしょう。その中には、問いや願いも含まれるでしょう。この問いや願いに支えられて学んでいく、そんな森上の子どもたちの姿を想像すると、期待は大きくなるばかりです。

てくてく歩いて、たくさんの素敵な姿に出会いたいと思います。見つけた子どもたちの素敵な姿 を、学校だよりを通してお知らせできたらいいなと思っています。

【4月21日(金)参観日, PTA総会】

参観日、PTA総会、学年学級懇談会を予定して おります。皆様のご来校、お待ちしています。

授業参観 13:20~14:05

PTA 総会 14:30~15:30

学年学級懇談会 15:40~16:20

【託児所の開設】

森上CS運営委員 様のご協力をいただき、 PTA 総会、学年学級懇談会の時間帯に合わせ て、1、2 年生保護者様対象の託児所を設けま す。ご希望の方は、配信しましたメール(14 日配信済)にて、お申し込みください。

令和5年度 索上小学校教職員組織

校長	音楽,家庭	
教頭	養護	
1智	学校事務	
2智	学習習慣形成	
2仁	英語専科	
3智	高学年理科専科	
3仁	教員補助員	
4智	教員補助員	
4 仁	教員補助員	
5智	管理技術員	
5仁	図書館事務	
6智	日本語指導支援	
6仁	A. L. T	
敬	S. C. (スクールカウンセラー)	
愛	教員業務支援員	

今年度より、市特別支援コーディネーター 先生、SSW(スクールソーシャルワーカー) 先生が、北校舎2階の教室に「サポーターズルーム」を開設しています。 1年間、お世話になります。よろしくお願いいたします。

5月の主な予定

1日(月) 視力検査3年

2日(火) 視力検査2年

3日(水)~7日(日)お休み

9日(火) 演劇鑑賞教室

10日(水) 発達検査 2,5年

11日(木) 尿検査全校,心電図検査1,4年

12日(金) 尿検査全校,耳鼻科検診1,5年

15日(月) 運動会特別時間割開始

18日(木) 内科検診 1,4年

26 日(金) 尿検査再検査

27日(土) 第82回校庭運動会

31 日(水) 血液検査 5 年

健康診断が続きます。ご協力お願いします。

その他

- ・登下校の際、子どもたちの安全確保にご協力いただいている様子をお聞きしております。最近では、1年生の保護者様にも大変お世話になりました。子どもたちの安全な登下校に向けた皆様のご協力に感謝いたします。いつもありがとうございます。
- ・4月19日(水)で集団登校が終わります。集団登校で学んだ「安全な登校の仕方」を生かしながら、登下校してほしいと願っています。

安全な登下校について, それぞれのご家 庭でも, 一声かけていただきますよう, お 願いいたします。

放課後の校庭では、元気に遊んだり、運動をしたりする子どもたちの姿を見かけます。地域の公園 等で遊んでいる様子もあることでしょう。学校目標「たくましい子」につながる姿と考えています。 とは言っても、けがや事故があってはいけません。くれぐれも安全に、そして自分にも周りにも安心 な生活をつくってほしいと願っています。安全安心に向けた皆様のご協力を、お願いいたします。